

La vie a une histoire



Plus d'informations sur : www.ledeveloppementdurable.fr

Baleine à bosse (*Megaptera novaeangliae*) et son baleineau, île de Rurutu, Polynésie française.

Photo ©Philippe Bourseiller/www.bourseiller.com

**Mammifère marin, la baleine allaite son petit.
Son ancêtre a vécu sur terre avant de retourner vers la vie marine.**



C'est dans l'océan que se trouve probablement la majeure partie des espèces de la planète. On les connaît peu car les océans sont très difficiles à explorer. Malgré nos faibles connaissances, nous avons déjà pu mettre au point des médicaments contre le Sida issus du hareng ou encore d'une éponge vivant dans le corail. C'est dans les océans que la vie a pu apparaître il y a 3,8 milliards d'années. Si on racontait l'histoire de la vie en une semaine, les premières formes de vie seraient nées le lundi à 0 heure, les premières plantes seraient sorties de l'eau 6 jours plus tard, le dimanche matin à 4 heures 10. Il faudrait attendre 8 heures 31 pour voir apparaître les premiers reptiles et c'est seulement à minuit moins trente-deux secondes que l'homme moderne aurait fait son entrée. L'homme moderne est donc apparu très récemment. Sources : www2.cnr.fr - www.museum-marseille.org